

Entre enero y marzo de 2025 ocurrieron 123 accidentes de trayecto con participación de peatones en la cuarta región, de acuerdo con datos de Achs Seguro Laboral. La cifra es la séptima más grande a nivel país, el mayor registro lo tuvo la Región Metropolitana con 2.700 accidentes.

En la zona ocurre más de un accidente de trayecto con peatones por día

Durante el periodo analizado, se reportaron 4.450 siniestros de esta naturaleza — 67% fueron de mujeres, 33% de hombres— a nivel nacional. Si bien esta cifra representa un incremento respec-

to al año 2024, dicho aumento se atribuye al crecimiento en la cantidad de trabajadores protegidos por Achs.

La mayoría de los accidentes a nivel nacional ocurrieron durante la mañana,

específicamente entre las 7:00 y las 11:59 hrs., tramo que concentró el 53% de los casos. Le siguió el tramo entre medianoche y las 6:59 hrs. (17%). «La alta proporción de siniestros que se concen-



tran en la primera parte del día, cuando muchas personas se trasladan a sus lugares de trabajo, nos habla de la importancia de reforzar medidas preventivas para continuar mejorando la convivencia vial y evitar accidentes», reflexiona Padilla.

Por rango etario, el grupo de 18 a 30 años fue el más afectado, con el 40% del total de casos. Le siguieron los tramos de 31 a 40 años (23%), 41 a 50 (20%) y 51 a 60 (12%), y el restante se dio en mayores de 61 años.